



Hausordnung Kids- & Jugendlounge

Stand: 19.05.2021

Liebe Jugend!

Wir freuen uns, dass wir nach einer langen Zwangspause jetzt wieder unsere Türen für euch öffnen können. Im Sinne eines bestmöglichen Schutzes der Gesundheit aller Beteiligten gilt für den Besuch der Jugendlounge ab 20. Mai folgende Hausordnung:

- ▶ **3-G-Regel: Getestet, Geimpft oder Genesen!**
- ▶ **Beim Betreten der Jugendlounge sind die Hände gründlich mit Seife zu waschen oder zu desinfizieren!**
- ▶ **Verpflichtende Besucherregistrierung!**
- ▶ **Es dürfen sich (neben der Betreuerin) max. 10 Personen gleichzeitig in der Jugendlounge aufhalten!**
- ▶ **Kein Zutritt mit Krankheitssymptomen!**

#Restart2021

Bürgermeister Mag. Gernot Esser und Jugendreferentin Sabine Sattler